

Bayerischer Sportkegler- und Bowlingverband e.V. - Sektion Bowling -

Landesjugendwart Sektion Bowling im BSKV e.V. – Alexander Groll – Caubstraße 11 – 80993 München Tel: (089) 37 41 96 07 - Mobil (0174) 3 86 28 69 - Mail: jugendwart@bowling-bayern.de

Liebe Jugendliche, liebe Eltern und Betreuer,

aufgrund der anstehenden Austragung der Deutschen Meisterschaften der Jugend, welche in diesem Jahr in München auf dem Dream-Bowl Palace stattfinden, führte der BSKV mit Unterstützung des MKV am Wochenende 6./7. Januar 2017 die Bayerischen Meisterschaften im Doppel und Einzel der Jugend A + B in Unterföhring durch.

Eigentlich wie immer, waren die bayerischen Jugendspieler mit ihren Betreuern und Fans schon fast familiär bei den Mitarbeitern und in der Anlage der Familie Knöbl willkommen und aufgehoben. Service, Bahnen, Essen: Spitze, vielen Dank dafür.

Dieses Jahr meldeten zu den Bayerischen Doppelmeisterschaften:

Jugend B männlich 7 Paarungen Jugend B weiblich 3 Paarungen

Jugend A männlich 10 Paarungen (eine Absage wegen Krankheit)

Jugend A weiblich 3 Paarungen

4 Doppel weniger als im Jahr zuvor.

Dies liegt teilweise an einer gleichzeitig stattfindenden Maßnahme des Nationalkaders (zwei unserer jungen Mädchen sind im Kader der DBU und nahmen an einem Turnier zur Vorentscheidung für die EYC im April teil) und der Vorbereitung mancher unserer Jugendlichen auf schulische Prüfungen. Größtenteils aber am mangelnden Nachwuchs, besonders im Bereich der weiblichen Spielerinnen über 14 Jahre.

Der Bahnenkapazität und den Meldungen geschuldet durften alle Altersgruppen den Vorlauf des Doppelwettbewerbs in einem Start antreten. Durch diesen Umstand wurden aber die Zuschauer mit wirklich spannenden Duellen belohnt.

Am erfreulichsten aber ist unser "Nachwuchs" in Bayern. Diese wirklich jungen Mädels und Buben gehen mit Ehrgeiz und Freude an diese Wettbewerbe ran. Die "kleinsten" unter den Jugendlichen bereiten nicht nur den Zuschauern Freude, sondern erinnern die bayerische Jugendführung wieder daran, warum wir diese Aufgabe übernommen haben.

Ich persönlich als Landesjugendfachwart möchte mich bei den Vereinen, Eltern und Betreuern bedanken, die uns immer wieder solche tollen Jugendlichen wie, um nur einige zu nennen, einen Noel Preuß, einen Kalinay Matej, Dietz Enrico, Kortenacker Phillip, Riefer Fabian, Birsack Luka, Horn Luis, Seeger Melanie, Albert Antonia und Jahre Jessica. Diese Kids machen einfach Spaß.

Gespielt wurde im Übrigen auf einer **Kegel Challenge Ölung** (**Middle Road, auf der BSKV Seite hinterlegt**)



Doch jetzt zu den Ergebnissen und Bayerischen Meistern und Platzierten im Doppel.

Wir beginnen mit den A Jugendlichen:

Bayerischer Meister im Doppel 2018 Jugend A männlich:

Hübsch Alexander und Hofbauer Timo

Vize Meister:

Bräutigam Kai und Weiske Niklas

3. Platz geht an folgende Paarungen:

Wiemken Max und Wiemken Moritz Lehmann Lukas und Trögl Nico

Bayerische Meister im Doppel Jugend A weiblich:

Rehm Selina und Bujdoso Lea

Vize Meister:

Steiner Vanessa und Helmbrecht Carolin

3.Platz:

Szabo Michelle und Kulig Sabrina

Bayerischer Meister im Doppel Jugend B männlich:

Hanauer Markus und Netter Carlos

Vize Meister:

Radecker Sebastian und Czech Fabian

3.Platz:

Wiedemann Alexander und Schröder Linus

Bayerischer Meister im Doppel Jugend B weiblich:

Groll Natalie und Seeger Melanie

Vize Meister:

Bilan Jessica und Strobl Angelina



3. Platz:

Albert Antonia und Jahre Jessica

Erwähnen möchten wir hier auch die jeweiligen höchsten Spiele und Serien.

Höchstes Spiel bei den Jugend A männlich: Max Wiemken mit 279 im Vorlauf Höchste Serie bei den Jugend A männlich: Lehmann Lukas mit 1300 im Vorlauf

Höchstes Spiel bei den Jugend A weiblich:

Bujdoso Lea mit 199 im Vorlauf

Höchste Serie bei den Jugend A weiblich:

Rehm Selina mit 1013 im Vorlauf

Höchstes Spiel bei der Jugend B männlich: Netter Carlos mit 209 im Vorlauf Höchste Serie bei der Jugend B männlich: Schröder Linus mit 1034 im Vorlauf

Höchstes Spiel bei der Jugend B weiblich: Groll Natalie mit 221 im Vorlauf Höchste Serie bei der Jugend B weiblich: Strobl Angelina mit 1069 im Vorlauf

BM Einzel 2018

Die Einzelmeisterschaft der Jugend wurde am darauffolgenden Tag in zwei Squads gespielt. Hier lag das gleiche Ölbild auf. Es waren folgende Jugendliche in den jeweiligen Altersklassen gemeldet:

Jugend B männlich

Jugend B weiblich

Jugend A männlich

Jugend A weiblich

13 Spieler

6 Spielerinnen

70 Spieler

6 Spielerinnen

Insgesamt starteten 45 Jugendliche, 8 weniger als letztes Jahr, was natürlich auf die geringere Anzahl der weiblichen Teilnehmer zurückzuführen ist. Jugend B männlich traten leider auch nicht mehr so viele wie in den vergangen Jahren an. Aber die Angetretenen machten dies mit Freude und Lust am Bowling jedenfalls für die Zuschauer wett.



Folgende Bayerische Meister und Meisterinnen, sowie Platzierte sind zu vermelden: Wir beginnen auch hier mit der Jugend A männlich. Bayerischer Meister im Einzel 2018 Jugend A männlich: Max Wiemken **Vize Meister:** Moritz Wiemken 3. Platz (2x) Hofbauer Timo und Wiedemann Tobias Bayerische Meister im Einzel Jugend A weiblich: Rehm Selina **Vize Meister:** Kulig Sabrina 3.Platz (2x) Steiner Vanessa und Bujdoso Lea Bayerischer Meister im Einzel Jugend B männlich: Schröder Linus **Vize Meister:** Radecker Sebastian 3.Platz: Dietz Enrico Bayerischer Meister im Einzel Jugend B weiblich: **Groll Natalie**



Vize Meister:

Strobl Angelina

3. Platz:

Bilan Jessica

Erwähnen möchten wir hier auch die jeweiligen höchsten Spiele und Serien.

Höchstes Spiel bei den Jugend A männlich: Max Wiemken mit 258 im Vorlauf Höchste Serie bei den Jugend A männlich: Timo Hofbauer mit 1259 im Vorlauf

Höchstes Spiel bei den Jugend A weiblich: Kulig Sabrina mit 214 im Vorlauf Höchste Serie bei den Jugend A weiblich: Kulig Sabrina mit 1068 im Vorlauf

Höchstes Spiel bei der Jugend B männlich: Hanauer Markus mit 219 im Vorlauf Höchste Serie bei der Jugend B männlich: Schröder Linus mit 1116 im Vorlauf

Höchstes Spiel bei der Jugend B weiblich:

Höchste Serie bei der Jugend B weiblich:

Bilan Jessica mit 199 im Vorlauf

Groll Natalie mit 1064 im Vorlauf

Zum Abschluss das Fazit.

Bayerns Bowlingjugend lebt!!! Und unsere Jugendlichen "leben" das Bowling!!!

Vielen Dank an all die "kleinen Helferlein" welche die Jugendarbeit immer unterstützen und sich engagieren. Wir wissen eure Arbeit zu schätzen.

Nun freuen wir uns auf die kommenden Trio Meisterschaften und das Masters.

Das Jugendteam Bayern